



## La UE concede a Ucrania un préstamo de 90.000 millones de euros y descarta incautar activos rusos

### Description

(Bruselas) La Unión Europea acordó este jueves otorgar a Ucrania un préstamo de 90.000 millones de euros para los próximos dos años, financiado con cargo a su propio presupuesto, al tiempo que descartó la confiscación de activos rusos congelados. La decisión se tomó durante una cumbre celebrada en Bruselas que concluyó en la noche del jueves, destacaron diversos medios internacionales.

El monto acordado representa una reducción significativa respecto al denominado “préstamo de reparación” propuesto inicialmente, que ascendía a 140.000 millones de euros. “Aunque el acuerdo permite a todos proclamar la victoria, no es la decisión que Alemania y la Comisión Europea buscaban antes de la cumbre”, destacaron medios locales.

### Declaraciones clave

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, afirmó que la UE se reserva el derecho de utilizar los activos rusos para conceder un préstamo a Kiev y aseguró que el bloque europeo no tiene intención de devolver los activos rusos bloqueados si Moscú no paga reparaciones a Ucrania.

El presidente francés, Emmanuel Macron, confirmó que el préstamo está destinado a que Kiev pueda continuar financiando sus esfuerzos militares. Sin embargo, también declaró que a Europa le “vendría bien” reanudar el diálogo con el presidente ruso Vladímir Putin y con Rusia en general.

### Reacciones divididas

Hungría, Eslovaquia y la República Checa decidieron no participar en la concesión del préstamo a Kiev.

La primera ministra italiana, Giorgia Meloni, se mostró satisfecha con la decisión y señaló que “ha prevalecido el sentido común”, según el portal Euractiv.

El primer ministro húngaro, Viktor Orban, publicó en X que el uso de activos rusos congelados para el préstamo era inicialmente “una idea muerta”.

Por su parte, Kiril Dmitriev, representante especial del presidente ruso para la inversión y la cooperación económica, comentó en X que “*si es cierto, el abandono del plan ilegal propuesto inicialmente por la UE para aprovechar las reservas extranjeras de Rusia con el fin de financiar a Ucrania supone una gran victoria para la LEY y el sentido común*”.

El acuerdo refleja las tensiones internas dentro de la UE sobre cómo equilibrar el apoyo a Ucrania con las consideraciones legales y económicas relacionadas con los activos rusos congelados.

El Maipo

**Date Created**

Diciembre 2025